



SOUTIEN AUX COLLEGUES DE BORDEAUX !

Les événements tragiques intervenus à Mérignac le 4 mai ont provoqué émotion et indignation dans la population mais également auprès de nous tous, professionnels de la justice.

Les SPIP sont une fois de plus pointés du doigt, alors que le souvenir de Pornic est encore prégnant dans nos mémoires. Le lynchage médiatique, politique et institutionnel de cette affaire témoigne d'une méconnaissance profonde de nos missions et des moyens dont nous disposons pour les exercer au quotidien.

Un accompagnement par le SPIP n'est pas gage d'absence de récidive !

Les SPIP sont composés de personnels engagés ayant un sens des responsabilités. Nul besoin d'attendre la leçon du JT de 20h pour le leur rappeler.

Nous apportons tout au soutien aux collègues directement et indirectement visés et nous rappelons à notre Ministre de tutelle que le SPIP n'est et ne sera jamais responsable des actes commis par les justiciables.

Aix en Provence, le 21 mai 2021
Le syndicat CGT SPIP 13